

# Suplemento bibliográfico

# de PAX

dedicado a la  
Feria del libro 1957

En ese florecer de la primavera cultural madrileña, que es la Feria del Libro, P. P. C. viste sus mejores galas asistiendo a la cita del paseo de Recoletos con la caseta número 51. Otra vez nuestra propaganda popular llenará los estantes y la portada de una caseta con la misma ilusión con que lo hizo el año pasado "en su puesta de largo". Las atenciones de nuestros amigos para con nosotros volverán a repetirse una vez más haciendo realidad ese lazo que tan fuerte liga a la "familia P. P. C."

NUESTRA CASETA  
ES EL  
NUMERO **51**



## El Episcopado hispanoamericano reconoce la importancia de «LA PALABRA DE CRISTO»

Escribe  
JUAN ANTONIO RANDO

SUS 10 VOLUMENES FUERON REDACTADOS BAJO LA DIRECCION DEL OBISPO DE MALAGA, DOCTOR HERRERA ORIA

ESTA muy reciente el acuerdo del Comité Episcopal Latino Americano declarando obra de estudio en Seminarios, Universidades y Cambrillo, y recomendando a los sacerdotes para su predicación la obra "La palabra de Cristo". El interés de esta noticia y la enorme difusión que a ella se ha dado por todo el mundo, nos llevan a formular unas preguntas a su auténtico creador y director, el prelado de Málaga, don Angel Herrera Oria.

—¿Se trata de una obra malagueña?

—Desde luego. Concebida aquí y realizada en Málaga por sacerdotes malagueños.

—¿Quisiera V. E. darme algunos nombres?

—Los tiene en los mismos volúmenes impresos: don Luis Vera, selección de textos patristicos y teológicos, comentarios exegéticos y guiones; don Alejandro Sierra ha ordenado los índices; don José María Eguaras, parte litúrgica, teológica y guiones; don

Manuel Díez de los Ríos, selección de textos pontificios, y don Francisco Carrillo, guiones. Además se ha contado con la colaboración, en Madrid, de don Luis Ortiz Muñoz y don José Gutiérrez García, funcionando dos secretarías coordinadoras para ambos equipos de trabajo.

### EFICACIA DEL TRABAJO EN EQUIPO

—¿Es V. E. partidario de este sistema de cooperación conjunta?

—Desde luego. El trabajo en equipo multiplica la eficiencia de los quehaceres intelectuales más aún que lo hace en el orden manual. El Clero malagueño, en parte por la vida de residencia, lo ha comprendido bien y cada día lo practica más.

—Para terminar, ¿quisiera decirme, señor obispo, los tomos que aún faltan por publicar?

—Dos solamente. Estamos en ellos. El tomo IX está ya redactado. Comprende las fiestas de Nuestro Señor y las de los Santos—unos 25 ó 30, no más—. Naturalmente, San José es el más atendido. El tomo X contendrá las fiestas de Nuestra Señora y un índice general de la obra, de unas quinientas páginas, indispensable para el manejo de los diez volúmenes.

Si el periodista tiene entre sus tareas la de propagar todo aquello que puede tener influencia sobre el público, estamos seguros de que esta noticia que hoy da razón a nuestra entrevista será de interés para todos los católicos españoles al advertir cómo el Episcopado Hispanoamericano ha destacado la aportación fructífera y de hondo valor espiritual que encabeza un santo prelado malagueño, motor de tantas realidades y figura destacadísima de la Iglesia, que no necesita de presentaciones ni biografías.



S. E. R. el Prelado de Málaga, Dr. Herrera Oria, director y verdadero impulsor de la importante obra titulada "La palabra de Cristo", declarada obra de estudio en Seminarios y Universidades por el Comité Episcopal Latino Americano

"Con corazón de periodista" —son sus palabras—nos recibió el venerable prelado con el que todos los profesionales malagueños mantenemos un contacto eficiente y fructífero y en él vemos al hombre entregado totalmente a una vocación religiosa y social y, a la vez, al periodista atento a los problemas de su tiempo, ejemplo vivo para todos cuantos militamos en esta profesión entrañable, hermosa y dura:

—¿Cuál fué su impresión, señor obispo, al conocer el acuerdo del Episcopado hispanoamericano?

—No puedo ocultarle mi profunda alegría a este respecto. La más grande que puedo sentir un prelado. Mi lema es "orationi e ministerio Verbi". Dios dispuso que moderara la predicación verbal en razón a mi enfermedad pasada, pero me compensa con creces concediéndome la gracia de contribuir a formar predicadores de la palabra evangélica.

### OBRA CON SENTIDO MODERNO

—¿Cómo preparó V. E. la orientación de "La Palabra de Cristo"?

—Con sentido moderno. Que lo es precisamente al ser tradicional y patristico. San Agustín y Santo Tomás imperan como nadie en los ocho volúmenes ya publicados.

—¿Es obra totalmente suya?

—No. Yo no hubiera podido componerla. Conviene no olvidar lo que digo en el prólogo. La obra no es mía. Es obra colectiva. Los nombres de los autores figuran en la portada de todos los volúmenes.

En la  
FERIA DEL LIBRO  
encontrará las  
REVISTAS  
Y  
PERIÓDICOS  
PPC:



El gran Periódico Popular Católico. Quincenal, 50 pesetas al año



La Revista de todos los muchachos. Mensual, 30 pts. al año.



Periódico para todos los Sacerdotes. Mensual, 60 pts. al año.



Revista para Seminaristas. Mensual, 40 pts. al año.

Y los conocidísimos FOLLETOS

Los temas más vitales en la literatura más amena.



24 al año, 34 pesetas.

—o—

PPC. Vallehermoso, 38. Madrid.

### TIBERIO...

¿es un emperador?  
¿es un hombre?  
¿es un ángel?

Disipe esta duda y pase unas horas que siempre recordará leyendo

LAS CAMPANAS TOCAN SOLAS

novela de José M. PEREZ LOZANO

Pídala a PPC o en la Caseta 51 de la Feria.